

Wie können wir helfen? - NetzwerkHilfe

Aquarell für die gute Sache ... die Aquarellmalerei gilt weithin als eine besonders schwierige Technik. Ohne das zu wissen und ohne zu behaupten, diese Malerei zu beherrschen, machten sich Dr. Ulrich Gelbke und Dr. Rainer Bahnemann im November letzten Jahres daran, Bilder, Karten und Geschenkanhänger für das Fest zu erstellen.



Auf dem **Adventsmarkt im Erlenhof** in Heuchelheim/FT erhielten die „Maler“ am letzten Novemberwochenende die Chance für eine Verkaufsausstellung. Die Familie Myltz/Milch organisierte zum wiederholten Male einen romantischen Markt für Kunsthandwerk, Glühwein und Bratwurst. Unterstützt von Manuela Gelbke und Ulrike Zollinger präsentierten die Doctores ihre humorige Kleinkunst.

Der Erlös wird den Projekten des NetzwerkHilfe zugute kommen und wurde durch das Praxisteam der Zahnarztpraxis Gelbke noch einmal aufgestockt. Kunst als Mäzen der guten Sache – wir sagen herzlichen Dank!

Kleiderstube Lamsheim:

Die Kleiderstube und Fahrradwerkstatt ist jeden Dienstag von 15:00–16:30 geöffnet. Gegen kleines Entgelt finden Sie hochwertige Waren und tragen zur nachhaltigen Verwendung bei. Sie finden uns in Lamsheim im Maulbeerweg 1. Gut erhaltene, tragbare Winterkleidung, Handtücher und Schuhe nehmen wir donnerstags von 17:00–18:00 Uhr an.
Kontakt: kleiderstube.lamsheim@netzwerk-hilfe.net.

